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Der vorliegende Beitrag behandelt die Rolle von Kornelije Stanković in der Entwicklung der serbischen polyphonen Kirchenmusik des 19. Jahrhunderts. Diese stand unter dem starken Einfluss des Westens, besonders Wiens (Simon Sechter). Die Autorin zeigt – mit Hilfe musikwissenschaftlicher Methoden –, dass die Darstellung der serbischen Kirchenmusik im 19. Jahrhundert nicht mehr die "authentische" Kirchenmusik der Serben, sondern bereits eine Art von Selbstrepräsentation war.







The following paper deals with the role of Kornelije Stanković in the development of the Serbian polyphonic church music in the 19th century. The development was strongly influenced from Western Europe, especially from Vienna (Simon Sechter). The author shows – with help of musicologic methods – that the presentation of the Serbian chruch music in the 19 th century was not a "genuine" Serbian church music any more, but already a kind of self-representation.
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